

Une alerte à la bombe à l'école perturbe la vie du village

Des agents d'entretien de l'école de Barsac ont découvert deux mots manuscrits de menace sur un bureau de l'établissement scolaire. Des habitations ont dû être évacuées et un quartier bouclé

Jérôme Jamet
j.jamet@sudouest.fr

L'école maternelle de Barsac a été la cible d'une alerte à la bombe hier matin. En ce début de vacances scolaires, l'établissement n'était occupé que par les agents d'entretien chargés de faire un grand nettoyage d'automne. Ce sont les femmes de ménage qui ont découvert vers 8 h 30 deux mots manuscrits où était écrit littéralement, fautes d'orthographe comprises : « On vous regarde » et « C'est la pire écolé !!! On a mit une bombe dans l'école ». Les messages étaient posés sur un bureau, écrits au feutre bleu sur les plannings des agents. « Ils étaient disposés de manière que les agents d'entretien ne puissent pas le manquer », souligne le maire Dominique Cavaillois.

Aussitôt prévenus, les gendarmes de la communauté de brigades de Podensac se sont rendus sur place et ont fait évacuer les lieux. Ils ont reçu le soutien du peloton de sur-

veillance et d'intervention de la gendarmerie (Psig) et de la brigade de recherches de Langon ainsi que d'une équipe cynotechnique avec un chien spécialisé dans la recherche d'explosifs. Les pompiers ont également été mobilisés par précaution et alors que le plan Vigipirate est placé au niveau urgence attentat sur l'ensemble du territoire.

« Le personnel est sous le choc. Ces mots sont mystérieux, intrigants et pour certains agents angoissants »

Les riverains de cinq habitations autour de l'établissement scolaire ont été évacués et tout le quartier a été bouclé. Après une reconnaissance minutieuse de l'ensemble des bâtiments du groupe scolaire, le dispositif a été levé en fin d'après-midi. Aucune effraction n'a été relevée qui aurait pu permettre à l'auteur ou aux



Cinq habitations autour de l'école ont été évacuées. J.J.

auteurs des mots de rentrer dans le bâtiment. Le parquet de Bordeaux s'est saisi de l'affaire, une enquête judiciaire est en cours.

« Pas en rester là »

« Les faits sont graves, tonne le maire de Barsac. Le personnel de l'école est sous le choc. Ces mots sont à la fois mystérieux,

intrigants et pour certains agents angoissants. Ça interpelle. »

Pour Dominique Cavaillois, il est primordial « que le ou les auteurs ne restent pas impunis. Celui ou ceux qui ont fait ça ne mesurent pas la portée de leurs écrits. On ne joue pas avec ça dans le contexte actuel. Il ne faut pas en rester là, au

moins pour soulager le personnel », martèle le maire.

Depuis l'attaque djihadiste qui a coûté la vie à l'enseignant Dominique Bernard à Arras le 13 octobre, les alertes à la bombe se sont multipliées dans les grands monuments, les aéroports (lire ci-dessous) et les établissements scolaires, notamment en Gironde.